

令和2年5月27日

各地区協会  
理事長 様  
登録事務担当者 様

北海道バドミントン協会  
会長 栗原 進  
理事長 河崎 正紀

### 協会登録についてのお願い

日頃より、当協会の事業活動に対し特段のご理解・ご協力を頂き厚くお礼申し上げます。

さて、例年であれば4月5月が登録事務のピークとなる時期ですが、新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言により各種大会が次々と中止が発表され今年度の登録事務も停止状態のことと思います。

大会中止により今年度参加する大会が無くなってしまった一般の方、中学3年生、高校3年生は、「今年度の登録は見送る」という方が多数いらっしゃるものと推測されますが、主な協会収入として登録料、分担金、広告料、補助金とある中の中心となるのが登録料になります。今年度、広告料や日本協会からの補助金も減額が予想されます。登録料の大幅な減収は今後再開される各種協会活動に大きく支障を来すこととなります。また、日本協会からの補助金は登録人数により算出されますので、来年度の日本協会からの補助金も大幅な減額となってしまいます。来年度以降の活動にも大きな支障を生じることとなります。このような状況は道協会だけでなく各地区協会も同様な状況だと思えます。すべての協会組織を支える基本となっているのが会員の皆様からの協会登録料です。

ここは、会員の皆様にこれまでと同様の登録を行って協会を支えて下さるようお願いをしていかなければならない状況とご理解下さい。

緊急事態宣言が解除となり、段階的に社会活動が再開されていきます。各種スポーツ活動も感染防止対策を講じながら再開されていきますが、バドミントン競技につきましても皆様のお知恵と力をお借りして北海道民を元気づける活動を進めていきたいと思えます。どうぞご協力をよろしくお願いいたします。